

夏休み開始から、一ヶ月の間に、たくさんの子どもたちが活躍しています。太田祭りでは、すばらしい金管バンドへの参加がありま

田市水泳大会」が行われました。長く太田市民が活用してきました。太田まつりへの参加がありま

ドの演奏をしていた。だ

きました。たくさん

保護者の皆様、九合小教職員が応援にかけつけました。

た、「東毛サマーラン

子どもたちの活躍

子どもたちの元気な声は大人を元気にしてくれます。

日間は、早寝・早起き・朝ご飯を心がけ、

八月五日からオリ

ンピックが始まりました。日本の活躍はすばらしいです。その中から学ぶことが

オリンピック

夏休みにこたえる日が続いているますが、お元気で楽しい夏休みをおすごしのこと

本日の全校登校日を機に、また活気が戻り、本来の学校の姿になりました。

順調に二学期がスター

月が経過しました。暑い日や台風の影響で蒸し暑い日など

夏休みの生活態度により十月頃から良い効果・マイナスの効果が見えてくると言ふことを聞きます。

目標を持つて、規則正しい生活ができる児童は、二学期が

充実したものとなるでしょう。

一日中ゲーム三昧・・・こんな生活をしていたら、規律ある学校集中できず、だらだらした二学期になってしまいます。この

十日間で、軌道修正をし、二学期のスタートの準備をお願いします。